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2019-20 年度 RI 会長：マーク・ダニエル・マローニー／ ガバナー：鈴木秀憲／会長：小椋 剛／ 幹事：野口一信 

クラブ会報委員会 委員長：小池俊輔／例会日：木曜日 午後 12:30 開会／会場：ガーデンパレス 

 

第２６０３回 ６月第 1 例会 ６月２５日（木） 

[  最終例会・懇親会  ] 

●点鐘 小椋 剛 会長 

●国歌、ロータリーソング斉唱（割愛） 

●四つのテスト唱和（割愛） 

●会長の時間 小椋 剛 会長 

●幹事報告 野口一信 幹事 

●次年度引継ぎセレモニー 

●出席奨励・スマイル委員会 

●点鐘 小椋 剛  会長

 

点 鐘 

 

会 長 の 時 間 

 
小椋会長 

 皆さんこんにちは、そしてお久しぶりです。3 月 5

日の 2602回例会以来の4か月ぶりの例会となります。

会員の皆様におかれましては、コロナ禍による自粛に

より心労が続いている事と思います。今日の例会が、

本年度の最後の最終例会となってしまいました。4 ヶ

月の間例会を休会しましたのは、行田ロータリークラ

ブが発足してから初めての事だと思います。新型コロ

ナウィルスの感染拡大を受け、政府は密集・密接・密

閉の「３密」を避け、人との接触機会を減らすことな

どを求めていましたので、休会は会員皆様の健康を第

一に考えての決定でした。ご理解いただきたいと思い

ます。ここに来て、外出自粛や商業施設の休業要請、

地域をまたいでの移動自粛要請が緩められています

が、終息したわけではありません。ワクチンが行き渡

るまでには、年単位の期間が必要なようですので、元

の生活を送るのは、当分は無理とあきらめ、コロナを

意識した生活をしていくしかないと思います。 

 さて、コロナの話題はこのぐらいに致しまして、皆

様一年間、本当にありがとうございました。少し本年

度を振り返ってみたいと思います。本年度、運営方針

を「共生」～地域に根差した社会奉仕～として、スタ

ートさせていただきました。重点事業に防災を掲げ、

多発する地震や、異常気象による自然災害に対し、地

域の皆様の防災意識への高まりのお役に立てばと、自

治会連合会、埼玉浮き城プロバスクラブとの共催によ

る公開講演会を企画し実施できました事、今更ながら

にほっとしております。2 月 7 日に開催しなければ、

コロナの煽りを受け中止させるしかありませんでし

た。地域防災特別委員会の古沢委員長、横田副委員長
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はじめ関係会員の皆様には感謝申し上げます。 

 地区大会に関してですが、福島実行委員長を中心に

大会の委員会を組織し運営に当たる予定でしたが、中

止となり大変残念でした。iPS 細胞研究所への寄付に

関しましては、地区の協力はいただけませんでしたが、

行田ロータリークラブより１００万、湯本地区大会会

長より１００万円寄附金贈呈の協力をいただきまし

た。湯本地区大会会長には改めて感謝申し上げます。

ご協力ありがとうございました。本年度、唯一心残り

なのが、函館への親睦旅行に行けなかったことです。

会員の皆様と函館の美味しい料理とお酒で親睦を深

めることが出来なかった事は大変残念でした。 

 コロナ騒ぎで実質８ヶ月の会長職でしたが、いろい

ろと勉強させていただきました。３月からの４か月間

は、会長の時間挨拶を考えなくてすんで楽でしたが、

少し物足りなさを感じたのが本音です。野口幹事、一

年間ありがとうございました。理事役員の皆様、すべ

ての会員の皆様、若林事務局一年間お世話になりあり

がとうございました。心より感謝申し上げます。 

 最後になりましたが、次年度鴨田会長、倉持幹事、

コロナ禍の中、例会運営大変だと思いますが、感染症

対策を取り入れた日常の行動を基本に、次年度頑張っ

てください。心より応援いたします。  

以上、最終例会、会長の時間挨拶とさせていただき

ます。 

 一年間本当にありがとうございました。 

 

幹 事 報 告 ・ 挨 拶 

 

野口幹事 

６月４日、６月定例理事会が開催されました。 

審議事項：５件 

① 前回議事録承認の件 

② ６月プログラム承認の件 

最終例会以外の例会は休会とすることとしました。 

③ 最終例会の件 

④ 会費返納の件 

会費返納ではなく災害見舞金として会員の皆様に 

\30,000 をお渡しすることとなりました。 

⑤ 公益財団法人米山梅吉記念館募金並びに賛助会員

お願いの件 

会員一人\100、行田ＲＣ\6,300 

以上５号議案まで全て可決承認されました。 

 

その他報告事項 

 ５月１９日：ＩＰＳ細胞研究所より行田ＲＣ、 

湯本会員に対しお礼状を頂戴しております。 

５月２８日：図書寄贈として\99,899 をお支払い。 

６月２０日：第５グループ会長幹事会を開催し 

ＩＭの結果報告と各クラブ近況報告がありました。 

本日：小川会員長期療養しておりましたが皆様に 

快気祝いと致しまして十万石まんじゅうをお配り 

 されております。 

ロータリー手帳、地区大会の冊子についてもお持ち

ください。 

 会員退会の件：湯本会員、境野会員、木島会員３名

の方が退会されます。 

 小椋会長より皆様にネームプレートがございます。 

 

           以上幹事報告といたします。 

 

  一年間、幹事をやらせて頂いての感想をお話させ

て頂きます。まず、会長はじめとする会員皆様に支

えられてここまで来られた事に感動しています。 

この一年で印象に残っているのは公開講演会で

す。会長、古沢委員長と相談を重ね、５００人を超

える方にお集まりいただけた会が出来たことは非

常に良かったと思います。 

コロナの事態に陥ってからは、誰に聞いたらいい

のかわからない、どうしたらいいのかわからないと

大変悩みました。それ以上に会長は大変だったと思

いますし、会長と毎日のように連絡を取り合ってい
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たことが印象的でした。また、困ったときにメンバ

ーの方から声を掛けられた事は励みになって、沢山

の支えの中で幹事をさせて頂いたことに感謝いた

します。次年度以降はひとりの会員として、恩返し、

お礼ができるように過ごしてまいりたいと思いま

す。一年間ありがとうございました。 

 

 

次  年  度  引  継  ぎ  セ  レ  モ  ニ  ー

 

小椋会長から鴨田次年度会長へ 

 
野口幹事から倉持次年度幹事へ 

それぞれバッジが引き継がれました 

 

 

一年の感謝として小椋会長、野口幹事へ花束を贈呈い

たしました 

 

 

ＩＰＳ 感 謝 状  

 

小椋会長・野口幹事・湯本会員・碓井会員 

寄附に対し、ＩＰＳ細胞研究所より感謝状をいただき

ました。 

次 年 度 会 長 挨 拶 

 
鴨田次年度会長 

 皆さんこんにちは。次年度会長を仰せつかりました 

鴨田でございます。どうか一年間よろしくお願いいた

します。早いものでまだ時間があると思っておりまし

たが、あと２週間で鴨田・倉持年度の例会が始まりま

す。今も進行形にありますが、うまくできるのかどう

か、その辺が心配です。それから、私の年度で気がか

りになるものが二つあります。一つはコロナウィルス

です。終息するのか、またこれから冬場に来るのか、

予測がつかないので例会がどのようになるか不安い

っぱいです。そのような状況ですが役員の皆さん、会

員の皆さんにいろいろと御相談しながら楽しい例会

となるよう努めて参りたいと思います。もう一つは私

が高齢だということです。今年の１０月で８０歳にな

りますので、本当に大丈夫だろうか、身体全てを検査

して異常は無く、現在も何も薬を飲まずに生活はして

おりますが、これからどうなるかは気がかりです。 



4 
 

ただ一つだけ安心したことは、今月の２２日に第１回

目の第５グループの会長幹事会に参加した時、加須の

会長幹事お二人とも後期高齢者と伺い、私もまだまだ

大丈夫ですし、倉持幹事もまだまだ若いので、少しほ

っとした感じであります。 

 これから年度が始まるわけですが、皆様のご協力な

しには運営できません。そして、できれば皆さん全員

の方に例会に出席いただいて、賑やかなロータリー、

楽しいロータリーに努めて参りたいと思いますので

一年間よろしくお願いいたします。 

ありがとうございます。 

 

 

次 年 度 幹 事 挨 拶 

 

倉持次年度幹事 

 皆さんこんにちは。次年度幹事を仰せつかりました

倉持です。よろしくお願いいたします。いよいよ次年

度が始まります。次年度の例会ですが、コロナがあり

ますが、状況を見ながら臨機応変に会長の判断のもと

例会を開催して参ります。第一例会は７月９日、熊谷

ガーデンパレスにて開催いたします。 

 鴨田年度のテーマは「ロータリーを熱く語ろう 思

いやりの心で」です。次年度行田ロータリークラブは

会員同士の親睦を密にして、仲のいい、楽しいロータ

リー鴨田年度をやっていきたい、そのために私は一生

懸命元気な鴨田会長を支えていきたいと思っていま

す。是非、会員の皆様には例会に参加して頂き、小椋

年度も楽しかったけど、鴨田年度も楽しかったと言っ

て頂ける年度にして参りたいと思いますのでよろし

くお願いいたします。幹事として不慣れですが、皆様

ご協力よろしくお願いいたします。 

退 会 会 員 挨 拶 

 

木島会員 

短い期間でしたが御世話になりました。ロータリー

は卒業が無いと聞いておりますので、またご縁があり

ましたらよろしくお願いいたします。 

 

 

湯本会員 

ロータリークラブへの入会は４０代前半でした。 

入会後は、委員長を数回、幹事、会長をさせて頂きま

した。私の会長年度の大きな事業は、行田図書館に 

ロータリー文庫を設立いたしまして、図書購入のため

に寄附をさせて頂いたこと事です。また、４年前には

第５グループのガバナー補佐を拝命され、いろいろと

経験させて頂き楽しい思い出をつくることができま

した。 

ロータリーにも奉仕はございますが、職業奉仕に努め

たいと思い退会いたします。３２年間という長い間 

大変お世話になりました。ありがとうございました。 

また、ご縁がありましたらよろしくお願いいたします。 
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出席状況・ニコニコ報告 

T 正会員数 63 名 

P 本日の出席者 51 名 

本日の出席率 81％ 

 

ニ コ ニ コ 報 告 

○小椋会長 

  ・一年間大変御世話になりました。鴨田次年度会長、 

  倉持次年度幹事頑張って下さい。応援致します。 

○野口幹事 

  ・一年間お世話になりました。ありがとうございました。 

○小林副会長 

  ・小椋・野口年度ご苦労様でした。コロナの関係で例会が

少なくて残念です。 

○古沢勇治会員 

  ・小椋、野口年度 一年間ありがとうございました。 

○福島会員 

  ・小椋会長、野口幹事 一年間ご苦労様でした。 

○小山会員 

  ・小椋会長、野口幹事 コロナの一年ご苦労様でした。 

   これからもよろしくご指導ください。 

○小川会員 

  ・私事で大変御迷惑をおかけしております。 

○湯本会員 

  ・退会させて頂きます。永い間御世話になりました。 

   ありがとうございました。 

○大野会員 

  ・小椋会長、野口幹事 大変な一年間でしたが、 

   お疲れ様でした。 

○石渡会員 

  ・小椋会長、野口幹事 ご苦労様でした。 

○田山会員 

  ・小椋会長、野口幹事 ご苦労様でした。 

○蔭山会員 

  ・小椋会長、野口幹事 ご苦労様でした。 

   コロナで半分しか活動できなかったけど 

○山本憲作会員 

  ・小椋、のぐち年度一年間ご苦労様でした。 

   コロナという生涯忘れない年度でしたね 

○爲貝会員 

  ・コロナで大変な時期ではありますが、 

   皆さん頑張りましょう。 

○小池会員 

  ・小椋会長、野口幹事 一年間ありがとうございました。 

 

  

※本日のニコニコは 50,000 円でした。 

ありがとうございました。 

 

 

 

司会 岡田会員 

 

 

 


